



Klaus Kreibich vom Badmintonteam Pirmasens gibt alles – mit Erfolg. Bei der südwestdeutschen Meisterschaft fuhr er zwei Titel ein und qualifizierte sich so für die deutsche Meisterschaft. (Foto: Archiv/Hutzler)

Titelhamster Klaus Kreibich

Badminton: Südwestdeutscher Meister

Von PZ-Mitarbeiter
Steffen Berberich

■ Bei den südwestdeutschen Badminton-Meisterschaften der Altersklasse O 60 ließ Klaus Kreibich, Verbandsliga-Spieler beim BT Pirmasens, wieder einmal seine Klasse aufblitzen. Aus dem hessischen Ginsheim-Gustavsburg brachte der Titelhamster und Routinier mit der südwestdeutschen Meisterschaft im Doppel sowie der Vizemeisterschaft im Einzel zwei weitere Top-Platzierungen mit nach Hause.

Die Bilanz Kreibichs bei der diesjährigen Meisterschaft kann sich somit wieder einmal sehen lassen, es war allerdings auch altersbedingt der letzte Auftritt in dieser Altersklasse. Hinter dem ehemaligen Oberligaspieler und verantwortlichen Lehrer-Trainer am Heinrich-Heine-Sportgymnasium in Kaiserslautern, Edgar Hammes, gab es am Samstag den zweiten Platz und die Silbermedaille im Einzel.

Kreibich spielte stark auf und musste sich am Ende nur unglücklich

mit 17:21 und 20:22 geschlagen geben. Angesichts seiner langen Pause wegen einer Schulterverletzung Ende letzten Jahres war er dennoch mit seiner eigenen Leistung zufrieden.

Auf dem Weg ins Finale hatte Kreibich nach einem Freilos in der ersten Runde zunächst gegen Hans-Peter Michel (SG Anspach) in zwei Sätzen mit 21:11 und 21:9 sowie im Halbfinale gegen Hans Rhein vom BC Neuwied ebenfalls in zwei Sätzen mit 21:15 und 21:13 gewonnen. Noch besser lief es am Sonntag. Mit seinem langjährigen Doppel-Partner Detlef Drews (PSV BG Fulda) holte Kreibich in der allerdings nur vier Paare umfassenden Doppel-Konkurrenz den Titel des südwestdeutschen Meisters.

Gegen das Duo Knebel/Schäfer (Rüsselsheim/Steinbach) siegten Kreibich und Drews mit 21:16 und 21:14, im Finale siegte das eingespielte Duo gegen Hans Rhein und Jürgen Müller vom BC Neuwied mit 21:17, 13:21, 21:19.

Durch die beiden Podiumsplätze hat sich Kreibich für die deutschen Meisterschaften in Solingen vom 26. bis 28. Mai qualifiziert. (sb)